

## Unser Gomel-Projekt - Manege frei !!!

Wir, die Klasse 8g, waren in der Projektwoche zweifach unterwegs. Die kleinere Gruppe von uns stellte unter Anleitung von Frau Roepke eine kurze Foto-Video-Dokumentation zusammen, die zum einen mit historischen Fotos an die Anfänge des nun schon seit 20 Jahren bestehenden Gomel-Projektes erinnert und zum anderen aktuelle Fotos und Videoaufnahmen vom vergangenen Benefizkonzert und dem gelungenen Zirkusprojekt zeigt.



Klar, dass uns dabei auch die Beiträge der Kinder aus Molchad unheimlich gut gefielen und wir echte Schwierigkeiten hatten, aus der Fülle des Materials nur das Beste auszuwählen.

Der absolute Höhepunkt war jedoch die Aufführung des Zirkusprojektes am Freitag im Zirkuszelt Cabuwazi in Kreuzberg. Der riesengroße Applaus belohnte uns für die anstrengende aber super schöne Woche - die durch das Zusammensein mit den belarussischen Kindern zu einem extra coolen Erlebnis für uns alle wurde. Dieses Gefühl gemeinsam etwas geschafft zu haben, hat uns richtig stolz gemacht.

Ein ganz besonderes Dankeschön gilt an dieser Stelle dem gesamten Team vom Zirkus Cabuwazi und natürlich all jenen, die das Gomel-Projekt unserer Schule unterstützen, damit solche Zusammentreffen stattfinden können - einfach großartig!

